



もみじだい

学校教育目標 「夢をもち 地域と共に生きる生徒の育成」

合唱フェスティバルを終えて

令和7年度 合唱フェスティバルが無事終了いたしました。保護者・地域の皆様をお招きして実施することができましたことをたいへん嬉しく思います。今号では「合唱フェスティバルを振り返って」をテーマに、各学年の生徒が書いた感想を一部掲載いたしますので御覧ください。

1年生合唱「COSMOS」

指揮者：1年3組 ○○ ○○

伴奏者：1年3組 ○○ ○○

2年生合唱「虹」

指揮者：2年1組 ○○ ○○

伴奏者：2年2組 ○○ ○○

3年生合唱「正解」

指揮者：3年1組 ○○ ○○

伴奏者：3年1組 ○○ ○○

「合唱フェスティバルを終えて」

6年生のときは、体育館のグランドピアノで思うように良い音を出せずに終わってしまいましたが、今年は体育館のグランドピアノで自分の思うように良い音を出すことができました。みんなと一生懸命努力し、練習してきたからこそ、最高のパフォーマンスができたと思っています。私は後半の転調後のサビの部分の盛り上がりが好きです。直前の練習で「もっと、転調後のサビを盛り上げよう!」という声かけがあったこともあり、本番でも美しく、大きな声で歌うことができている、ピアノを弾いている思わず笑顔になってしまいました。声では歌えませんでした、ピアノと心をつ一つにして、自分の音を出せたと思っています。最高でした。

(1年3組 ○○ ○○)



「合唱フェスティバルを終えて」

自分は去年に引き続きアルトパートリーダーを務めた。去年の経験がある分、今年はどんな合唱にできるか楽しみだった。

初めて全体で練習したとき、正直どうしたものかと思った。びっくりする

ほど声があってなかった。やっぱりモチベーションと言うのか、それぞれのマインドが違うんだろうなと思った。

それからの練習も、みんなの気持ちの面がすごく気になっていた。確実に合唱は良くなっているはずなのに、昼休みの練習にはじめから参加しない人や、授業時間の練習を真面目にやらない人を見ると、なんだか複雑な気持ちになった。自分はパートリーダーとして一生懸命やっていたけれど、みんなのやる気がなければ意味がないよな、どうしたらみんなで楽しく練習できるかなど、色々、たくさん考えた。ただ中には、もっといい合唱にしようと積極的に参加してくれる人や、毎日欠かさず放課後の練習に参加してくれる人、部活動生徒全員引き連れて来てくれる人、やる気をもって練習に参加してくれる人もいた。すごくうれしかった。自分たちの頑張りが無駄じゃなかったことを気付かせてくれたし、絶対みんながいい合唱をつくりあげたいと思わせてくれた。

本番の数日前に、それぞれのパートリーダーから、ずっと気になっていた気持ちの面についての話があった。みんな真剣に聞いていた。話の後はいつも通り練習をした。びっくりした。声はもちろん、心が一つになった合唱を聴いた。話したおかげで、みんなの心が同じ方向を向いた。

迎えた本番。初めはあんなに絶望的で焦りを感じていたのに、最高の合唱ができた。どれだけ声をかけようか意地でも放課後練習に参加しなかった人たちに言いたいことは山ほどあるが、良い合唱ができたので何も言わないことにする。

(2年3組 ○○ ○○)

「合唱フェスティバルを終えて」

今年で最後の合唱フェスティバルなだけあって、頑張っている人がすごく多かったように感じます。昼休みや放課後、歌うだけではなく課題の発見やその対策を話し合っている声が音楽室から聞こえていました。私は、昼休みや放課後の練習にいなかったのですが、音楽室から聞こえる歌に何かを気付かされて、自分も頑張りたいと思うようになりました。家で音源を聞いて音取りをしたり、音楽室から聞こえる歌声に合わせて一緒に歌を歌ったり、直接音楽室に入ることはなかったけれど、私なりに頑張りました。元々こういった行事に積極的ではないタイプなので、自分でも頑張ろうと思ったのが不思議でたまりません。ですが、みんなで作り上げた合唱はとても素晴らしくて、達成感のあるものでした。ですが、まだ課題はあると感じました。最初のサビからどんどん走って行ってしまったり、主役のパートの存在感が少し小さくなってしまったりしている所もありました。ですが、わたしたちには、もう一度卒業式で歌うチャンスがあります。そこで私も更に良い歌声になるように頑張りたいと思います。

(3年I組 ○○ ○○)



「合唱フェスティバルを振り返って」

2年生は虹を歌いました。合唱練習では、まず歌詞を覚えることとソプラノパートのパートの声をきれいに聞こえること、強弱を意識しながら歌うことを頑張りました。失敗しても諦めないで練習に取り組めたことは良かったと思います。

合唱の本番では、姿勢や声の綺麗さを意識して歌うことができました。声を響かせるためにいっぱい息を吸って心をこめて歌いました。みんなの努力が一つになって歌えたと思いました。

他の学年の合唱を聞いて思ったことは、まず1年生のコスモスの合唱は、強弱や息を吸うタイミングが難しいのに上手にできていて、努力してきたのがすごく伝わりました。1年生なのにとっても上手でした。3年生は正解の合唱を聴いて思ったことは、ソプラノもアルトも男性パートもすごく声が綺麗で感動しました。一人一人が正解の歌詞に気持ちを込めて歌っていて、泣きそうになりました。みんなの心が一つになった合唱だと思いました。

来年の合唱フェスティバルは、3年生みたいな合唱を目指そうと思いました。3年生みたくにみんなの憧れる存在になれるように頑張っていきたいと思いました。これからの学校生活では、みんなの努力を認め合ったり、みんなの良いところをたくさん見つけていきたいと思いました。

(2年6組 ○○ ○○)

2学年職場体験

11月6日(木)に2年生が職場体験を行いました。体験に行った生徒からは、「楽しかった!」「新しいことを学べた」など、学校に戻ってきてから職場体験について熱心に話していました。一人一人が体験先で真剣に取り組み、とても充実した時間を過ごしました。今後は、学んだことを発信するために、スライド作りを進めていきます。



12月のおもな行事予定

- 3日(水)~9日(火) 期末懇談会
- 19日(金) 会議のため完全下校
定時退勤日 No 部活 Day
- 25日(木) 2学期終業式

中体連新人戦結果報告(11月13日現在)

○男子バスケットボール部

対 福井野中 20-58 敗退



学校HP

